
 

 

 

 

授業を見てもらい，より良いものを目指して！ 

 10月18日(水)は校内研究として3－1，10月20日(金)は初任者の授業研修会として1－1の授業を多くの方に

見てもらいました。児童はいつもと違った中で緊張していましたが，多くのことを学び楽しく授業を進めていました。

より良い授業を目指して，職員も児童と同様に学びを深めています。 

秋は校外学習がたくさんです。 

 10月19日(木)2年生がフルーツ公園，10月26日(木)4年生が印伝の工場と県立科学館，10月27日(金)5年

生が八ヶ岳へ校外学習に行きました。学校の中では体験できないことをたくさん行う中で，いろいろなことを学んでき

た児童たちです。これからもまだ他学年の校外学習が続きますから，元気に行ってこられるといいですね。 

学校開放日・教育講演会への参加，ありがとうございました。 

 10月28日(土)には授業参観と教育講演会への参加，ありがとうございました。道徳の授業はいかがだったでしょう

か。授業を通して家族でいろいろな話がきっとできたことでしょう。児童の学を深めるためにも，たいへんありがたか

ったです。また，教育講演会も同様に，親子で秋の夜空を眺める時間が設けられるといいなあ、と感じています。 
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6年生 陸上記録会で活躍！ 

 10月24日(火)は晴天の下、6年生が今までの練習生かを発揮した陸上記録会が行われました。本格的な陸上競技場

の感触を味わいながら，他校の児童と力を競う姿は，とても輝いて見えました。一つのことにコツコツ向かうこと，今

後の様々な学校生活でも生かしていってほしいです。 

小中連携の取組 竜王中学校生徒とのあいさつ運動！ 

 11月7日(火)は竜王中学校の生徒会を中心として，あいさつ運動を行うことが

できました。あいにくの雨天でしたが，懐かしい小学校での活動に笑顔を見せて

いた生徒が多かったように感じます。これからもあいさつ運動をより積極的に進

めていってほしいと思いました。 

つどいの時間 音楽の取組 ひな壇もお披露目！ 

 11月6日(月)につどいの時間を利用して全校合唱「ビリーブ」と4年生の発表を聴くことができました。音楽は人

の心を和やかにしてくれます。今後も気持ちよく歌を歌い続けていくといいなあと感じました。また，今回は新しく市

で購入いただいた「ひな壇」も使用しました。これから学年での発表や6年生の卒業式にも多く利用していきたいと思

います。 

 

朝晩の冷え込みが大きくなってくると同時に，体調を崩す児童も多くなってきています。コロナ・インフルエンザ・

感染性胃腸炎等も危惧されていますから，日々の健康管理に十分気を付けていくよう，よろしくお願いします。 


